



令和3年度がスタートしました 生徒たちが生き生きと しっかり活動する身延中に感動しています

新年度がスタートし、2週間あまりがたちました。1年前を思うと、サクラの花が咲き、新緑がまぶしいこの季節に、学校に子どもたちの姿がある「当たり前」のありがたさを実感しています。初めて身延中の生徒たちと出会い、生き生きと、そしてしっかりと活動する姿に、これまでの小中学校での積み重ねとともに、ご家庭や地域で温かく支えていただいていると感じました。何より生徒たち自身が、自分たちを伸ばそう、身延中をよりよいところにしていくという意識を持っています。合い言葉にしている「チーム身延中」。始業式の生徒の言葉の中にもあり、学校だよりのタイトルにふさわしいと思い、名付けました。みんなに居場所がある学校で、それぞれが力を発揮して、お互い支え合う中で、力を合わせて一つの方向に進んでいける、そんな「チーム身延中」でありたいと強く思っています。

いいなと感じた一つは『あいさつ』です。生徒たちはあいさつするとき、少し止まって、目を見て、自分からあいさつをしてくれます。それだけでとても気持ちいいし、好印象を持ちます。それから『聴く姿』です。話を聴くとき、身体を向けて、集中して聴いています。入学式で「心は聴いた言葉でつくられる」と話しました。人の語る言葉を耳だけでなく、目や心で聴いて、心を



広く深くして行ってほしいです。「未来は話した言葉でつくられる」ともいいます。自分の言葉で思いを伝えられるようになることも大事ですね。『清掃』も素晴らしいです。床の汚れを必死にこすって落としたり、自分たちで汚れているところやきれいにした方がいいところを見つけて掃除をしている、そんな姿も立派だなと感じました。

そんなことは「当たり前」です。そう自分たちで感じるようなら、それは本当に素晴らしいことだと思います。そうやって日々続けていることは、いつしか自分の当たり前になり、意識しなくてもできるようになっていきます。(もちろん、やらない当たり前も身につけてしまいます) 勉強や部活動、あらゆる取り組みがすべてそうです。まだまだなところもあるでしょう。「**当たり前**」のレベルを上げていくことが成長につながっていくのだと思います。



47 名の新入生を迎えました 入学式の姿は立派でした。普段の生活も緊張がほぐれ、明るく楽しそうにやっています。授業でも正負の数の勉強をトランプゲームをしながら学



んでいたり、班で協力してタンポポの花を調べてその秘密に迫ったりしていました。初めての校外学習では協力してカレー作りなど行い、新しい仲間のことを知り、学級の絆も深まったようです。これからが楽しみです。



「チーム身延中」を合い言葉に教職員一丸となってやっていきます! ☆ 今年度着任

校長 ☆今村 弘樹 (数学) 身延町	教務主任 渡邊 吉朗 (数学) 【ソフトテニス】 身延町
教頭 稲葉 常明 (理科) 南部町	1年主任 望月 幹夫 (理科) 【バドミントン】 身延町
養護教諭 望月香絵美 富士川町	1A担任 佐野 文寛 (社会) 【バドミントン】 身延町
栄養教諭 ☆一ノ宮茉央 富士川町	1B担任 立澤舞楠実 (音楽) 【吹奏楽】 身延町
事務主査 日向 敦子 身延町	2年主任 石原あかね (英語) 【文化】 南部町
学校司書 河野 麻美 身延町	2A担任 末松 裕鏡 (社会) 【バレーボール】 南ア市
用務員 笠井 敏美 市川三郷町	2B担任 網野 永一 (国語) 【柔道】 身延町
A L T グルボルン・ウエンディー	ひまわり担任 堀内 雅仁 (数学) 【野球】 身延町
A L T ☆サミュエル・ベンジー	3年主任 望月 由貴 (国語) 【吹奏楽】 南部町
非常勤講師 川口ほゆり (英語) 身延町	3A担任 佐野 隆一 (保体) 【野球】 身延町
非常勤講師 ☆深澤 良人 (数学) 身延町	3B担任 田中 彩伽 (理科) 【ソフトテニス】 身延町
非常勤講師 依田 初美 (家庭) 南ア市	3年所属 保坂 孝枝 (英語) 【文化】 富士川町
非常勤講師 ☆小野 真代 (美術) 早川町	部活動指導員 早川 貴司 【柔道】 身延町
支援員 大橋あゆ子 身延町	部活動指導員 望月 陽子 【吹奏楽】 南部町
支援員 高野 由美 身延町	
支援員 塩津 弥生 身延町	
S C 深澤 守男 市川三郷町	

今年度の教職員一同です。167名の生徒が充実した日々を送りながら、一歩ずつ成長していけるよう、それぞれの担当の中で、また互いに関わり合っており、精一杯やっていきます。どうぞよろしくお願いします。



峡南地区選手権大会 明日はいよいよ今年度初の公式戦です。昨年度は開催すらできなかったものです。安全対策を十分行っ
て、今ある力を出し切れるよう、精一杯やってきてほしいです。感染症対策から無観客で行うことになり、保護者の方には申し訳ありませんが、ご家庭で励ましていただき、終わったら話を聞いてあげてほしいと思います。 **ソフトテニス部、野球部、柔道部、バレーボール部、バドミントン部、みんながんばれ!**



校長の今村と申します。この4月から身延中に参りました。家は久那土にあり、町内の学校に勤めることのできる幸せと責任を感じています。自分のできることを力の限りやっていきたいと思っています。『チーム身延中』もぜひご覧ください。